



## Le métropolite Hilarion à la rédaction du Journal du Patriarcat de Moscou

[gallery]

Le 13 octobre 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, récemment nommé président du Conseil de rédaction du *Journal du Patriarcat de Moscou*, s'est rendu à la rédaction de la revue et en a rencontré l'équipe.

Assistaient à la rencontre l'archiprêtre Vladimir Silovev, rédacteur en chef du *Journal du Patriarcat de Moscou*, le prêtre Dimitri Agueev, adjoint du président du DREE, S. Tchapnine, responsable de la publication et les membres du comité de rédaction.

Mgr Hilarion a fait connaissance avec l'équipe de la revue, s'est intéressé aux obligations de chacun. Une présentation détaillée du *Journal du Patriarcat de Moscou* a ensuite été proposée.

Suivant Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, c'est un « journal qui aide à construire l'Église ». En janvier de l'année en cours, la revue a fêté son 80<sup>e</sup> anniversaire. Elle est aujourd'hui le principal organe imprimé de l'Église orthodoxe russe, possède de nombreuses rubriques thématiques parmi lesquelles la chronique ecclésiale et patriarcale officielle, les déclarations et les lettres du Primat qui forment la base de la politique de rédaction du journal. Il publie également régulièrement des documents sur l'histoire de l'Église et sur son activité internationale, sur l'enseignement orthodoxe, la vie des diocèses, la pastorale des jeunes et le ministère caritatif, les questions juridiques ainsi que des articles scientifiques et théologiques accessibles.

Ces deux dernières années, le nombre d'abonnement a plus que doublé. La direction du journal se donne pour objectif d'atteindre un tirage de 35 000 exemplaires en 2013.

Au cours de la rencontre, les participants se sont entretenus des questions techniques relatives au travail de la rédaction, de l'élargissement du comité, de la reprise d'une version anglaise du journal. Mgr Hilarion s'est intéressé aux critères du choix des documents théologiques, à l'état des archives, à la formation d'un cercle d'auteurs permanents et à d'autres aspects du fonctionnement de la rédaction.

A son tour, l'équipe du journal a posé au président du conseil de rédaction un certain nombre de questions.

A l'issue de la rencontre, le métropolite Hilarion a appelé la bénédiction divine sur le collectif du *Journal du Patriarcat de Moscou*, lui a souhaité succès dans l'amélioration de la qualité de l'édition et augmentation de ses abonnés.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55092/>